
（別紙様式第 1号） 190501-1-2 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 

サポートスタッフ等登録
とうろく

申込書
もうしこみしょ

 

年
ねん

  月
がつ

  日
にち

 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 代表
だいひょう

 宛
あて

 

名前
な ま え

                 

 

私
わたし

は，びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンターサポートスタッフとして活動
かつどう

したいの

で，次
つぎ

のとおり登録
とうろく

を申
もう

し込
こ

みます。 

セ ク シ ョ ン 

※〇をしてください 

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

発信
はっしん

（言語
げ ん ご

：      ）， 

多言語通訳
つうやく

（言語
げ ん ご

：     ）・多言語翻訳
ほんやく

（言語
げ ん ご

：     ）， 

地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

・子
こ

どもの学習
がくしゅう

 

フ リ ガ ナ  

名
な

前
まえ

  

性
せい

別
べつ

 男
おとこ

・女
おんな

・その他
ほか

 生年
せいねん

月日
が っ ぴ

 年
ねん

  月
がつ

  日
にち

 

連
絡
先

れ
ん
ら
く
さ
き 

自宅
じ た く

 
住
じゅう

  所
しょ

 
（〒   -    ） 

 

固定
こ て い

電話
で ん わ

 あり（     -     -     ）・なし 

自宅
じ た く

以外
い が い

 

場所
ば し ょ

の名前
な ま え

 

※自宅
じ た く

以外
い が い

でいつもあなたがいる場所
ば し ょ

の名前
な ま え

を書
k a

いてください。 

 

                     住所
じゅうしょ

      市
し

      町 

固定
こ て い

電話
で ん わ

 あり（     -     -     ）・なし 

携帯
けいたい

電話番号
でんわばんごう

 あり（     -     -     ）・なし 

メールアドレス 
よく使

つか

う順番
じゅんばん

に 

①  PC・携帯
けいたい

 ＠ 

②  PC・携帯 ＠ 

資
し

 格
かく

 等
など

 

※ことばの資格
し か く

，経験
けいけん

年数
ねんすう

，日本滞在
たいざい

年数
ねんすう

など 

備
び

考
こう

  

【注意
ちゅうい

】 

1. 電話番号
でんわばんごう

やメールアドレスなどは，かならず書
か

いてください。だいたいメールを使
つか

いま

す。メールアドレスは，よく使
つか

う順番
じゅんばん

に書
か

いてください。 

2. ことばのサポートスタッフの場合
ば あ い

は，「資格
し か く

等
とう

」のところに，ことばの資格
し か く

や経験
けいけん

年数
ねんすう

，

日本
に ほ ん

への滞在
たいざい

年数
ねんすう

を書
か

いてください。 

3. 子
こ

どもの学習
がくしゅう

に関
かん

するサポートスタッフの場合
ば あ い

は，もっている資格
し か く

や経験
けいけん

年数
ねんすう

を「資格
し か く

等
とう

」のところへ書
か

いてください。 

 

※災害
さいがい

等
とう

で、外国語
がいこくご

の協 力
きょうりょく

が必要
ひつよう

なとき，協 力
きょうりょく

要請
ようせい

団体
だんたい

の長
ちょう

(例
れい

：市
し

役所
やくしょ

など)に

あなたを紹介
しょうかい

するために，連絡先
れんらくさき

を伝
つた

えても いいですか。 (いいです・だめです) 

 

 

この紙
かみ

の個人
こ じ ん

情報
じょうほう

は、びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター代表
だいひょう

が適正
てきせい

に管理
か ん り

します。  



（別紙様式第 2号） 190501-2-2 

 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 

サポートスタッフ登録
とうろく

変更届
へんこうとどけ

 

年  月  日 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 代表
だいひょう

 宛
あて

 

 

名前
な ま え

                 

 

私
わたし

は，びんご日本語
ご に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンターサポートスタッフとして登録
とうろく

していま

すが，次
つぎ

のとおり登録
とうろく

内容
ないよう

の変更
へんこう

を届
とど

け出
で

ます。 

 

項
こう

目
もく

 変
へん

  更
こう

  内
ない

  容
よう

 

セクション 

※〇をしてください 

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

発信
はっしん

（言語
げ ん ご

：      ）， 

多言語
た げ ん ご

通訳
つうやく

（言語
げ ん ご

：     ）・多言語
た げ ん ご

翻訳
ほんやく

（言語
げ ん ご

：     ）， 

地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

・子
こ

どもの学習
がくしゅう

 

フ リ ガ ナ  

名
な

前
まえ

  

連
絡
先

れ
ん
ら
く
さ
き 

自宅
じ た く

 
住
じゅう

  所
しょ

 
（〒   -    ） 

 

固定
こ て い

電話
で ん わ

 あり（     -     -     ）・なし 

自宅
じ た く

以外
い が い

 

場所
ば し ょ

の名前
な ま え

 

※自宅
じ た く

以外
い が い

でいつもあなたがいる場所
ば し ょ

の名前
な ま え

を書
k a

いてください。 

 

                     住所
じゅうしょ

      市
し

      町 

固定
こ て い

電話
で ん わ

 あり（     -     -     ）・なし 

携帯
けいたい

電話番号
でんわばんごう

 あり（     -     -     ）・なし 

メールアドレス 
よく使

つか

う順番
じゅんばん

に 

③  PC・携帯
けいたい

 ＠ 

④  PC・携帯 ＠ 

資
し

 格
かく

 等
など

 

※ことばの資格
し か く

，経験
けいけん

年数
ねんすう

，日本滞在
たいざい

年数
ねんすう

など 

備
び

考
こう

  

【注意
ちゅうい

】 

1. 「セクション」以外
いが い

は，かわったところだけ書
か

いてください。 

2. もっている資格
し か く

などがかわったときは「資格
し か く

等
とう

」の欄
らん

に書
か

いてください。  



（別紙様式第 3号） 190501-3-2 

 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 

サポートスタッフ登録
とうろく

抹 消 届
まっしょうとどけ

 

 
年  月  日 

 

びんご日本語
に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンター 代表
だいひょう

 宛
あて

 

 

 

名前
な ま え

                 

 

 

私
わたし

は，びんご日本語
ご に ほ ん ご

多言語
た げ ん ご

サポートセンターサポートスタッフとして登録
とうろく

していま

すが，登録
とうろく

を消
け

してください。 

 

項
こう

目
もく

 記
き

   入
にゅう

   欄
らん

 

セクション 

※〇をしてください 

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

発信
はっしん

（言語
げ ん ご

：      ）， 

多言語
た げ ん ご

通訳
つうやく

（言語
げ ん ご

：     ）・多言語
た げ ん ご

翻訳
ほんやく

（言語
げ ん ご

：     ）， 

地域
ち い き

日本語
に ほ ん ご

教育
きょういく

・子
こ

どもの学習
がくしゅう

 

フ リ ガ ナ  

名
な

前
まえ

  

 


